

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2024

Einsturzgefahr von Wohngebäuden in der Wallaustraße

Vor wenigen Tagen wurde ein Wohngebäude in der Wallaustraße wegen akuter Einsturzgefahr „aufgrund jahrzehntelanger Durchfeuchtung“ (Merkurist vom 06.09.24) der Stahlträger temporär geräumt und erst nach Stabilisierung der Kellerdecke wieder für die Bewohner geöffnet. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Ist diese „Durchfeuchtung“ ein spezifisches Problem dieses einen temporär geräumten Hauses oder handelt es sich dabei um einen Zustand, der auch andere Häuser in der Nachbarschaft betreffen könnte.
- Verschafft sich das Bauamt auch in den umliegenden Gebäuden zeitnah einen Überblick über die dortige Situation?

Mainz, 09.09.2024

gez. Karsten Lange